

PARADIS

Jean-François

Date de décès:

jeudi 30 décembre 2010

source

L'Écho de la Lièvre, Mont-Laurier, QC
2011-01-13



PARADIS, Jean-François 1984-2010 À Laval, le 30 décembre dernier, à l'âge de 26 ans, est décédé monsieur Jean-François Paradis, demeurant à Gatineau, fils de François Paradis et de Johanne Bezeau. Outre ses parents, il laisse dans le deuil sa soeur Jessica (Benoit), ses oncles, tantes, parents et amis. Une prière a eu lieu au Funérarium A. Ouellette le 9 janvier dernier. L'inhumation des cendres aura lieu à une date ultérieure. La direction des funérailles a été confiée au Funérarium Achille Ouellette du 680, de la Madone, Mont-Laurier (819-623-3751).

Autres avis de décès de : [L'Écho de la Lièvre, Mont-Laurier, QC](#)

Autres avis de décès de : [Mont-Laurier](#)